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町執行部より意見の報告書についての回答町執行部より意見の報告書についての回答

皆さんの生の声をお聞かせください！皆さんの生の声をお聞かせください！

町民と議員との意見交換会を開催町民と議員との意見交換会を開催

　町民に開かれた議会、町民参加を推進する議会を目指し、令和６年５月23日から25日までの３日

間の日程で開催した「町民と議員との意見交換会」。

　その後、全員協議会で意見を取りまとめ、７月５日に議長から町長へ意見の報告書を提出しました。

　７月16日に町執行部から回答があり、内容を議会で確認、町民の皆さんへの報告方法を協議した

結果、より詳細な内容を報告するため、別冊「町民との意見交換会における町執行部からの回答」

にて報告することとしました。

　議会だより163号と同日の行政区回覧にてお届けするとともに、町ホームページに掲載しており

ますので、ご確認ください。

　令和６年11月に「町民と議員との意見交

換会」を開催します。

　ひろの議会だより163号や「町民との意

見交換会における町執行部からの回答」の

内容、町民の皆さんが議会や町政に対し、

日頃感じていることなどについて、意見交

換を行います。

　詳細が決まり次第、開催チラシ等でご案

内します。

主な報告内容
●道の駅計画中止とその経過についての明確な説明

●役場職員の来客対応、職場環境の改善に係る取組

●学校給食への地域野菜の活用、畑作物振興の取組

●公共商業施設の品揃えの充実に係る取組

●給食費無償化の対象者別の対応

●インターハイサッカー大会に向けた環境整備の取組

　町民の皆さんの生の声を起点として、課題を発見・調査し、課題を解決・改善するための

政策提言を議会として行い、その執行について行政を監視します。

　意見交換会で声を上げていただくことで、自分の町をより良くすることに繋がります。

　意見交換会に是非お越しください。

町民と議員との意見交換会町民と議員との意見交換会

町民と議員との意見交換会

ホームページ
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６人６人の議員がの議員が

町政を問う町政を問う

　一般質問は、行政全般にわたって執行
機関に疑問点をただし、説明を求めたり、
所信を問いただすものです。

北郷　伯弘 ●水稲用カメムシ防除薬剤代金の補助について P14

門馬まりえ ●帯状疱疹ワクチンの助成について
●特定健診・特定保健指導について P15

西本　久雄 ●公設商業施設の施設利用について P16

渡邉　忠義

●平成28年11月に広野町部分林賠償及び契約解除された
ことに伴い、新たな取り組みとして、森林経営計画の
認定について

●森林経営計画を進めるにあたって、主伐や間伐、造林
といった施業の計画をするには、林業を担う人材確保
について

P17

高木　光雄 ●福島県立ふたば未来学園中学校・高等学校について P18

西内　玄太 ●給食費補助事業について
●今後の公共交通事業の方針について P19




